

LA V VUELTA AL PAIS VASCO

Llega primero Dewaele y a continuación Leducq y Cañardo

Montero sufrió un cólico que le handicapó seriamente

Pamplona. — Salieron de Vitoria los 54 corredores que se clasificaron en la primera etapa. El recorrido es de ciento cincuenta kilómetros entre Vitoria y Pamplona, pasando por Logroño. Como en este recorrido las cuevas empiezan enseguida, desde el primer momento se disgrega el pelotón.

produce una lucha interesantísima, debida a que Montero y Cañardo se han unido a Dewaele e intentan rebasarle.

Es de notar también en este descenso el admirable esfuerzo de Cepeda, que logra colocarse en cuarta posición, abandonando la compañía de Mateu.

En cambio Frantz, después de coronado el "col", marcha de mal en peor.

Llegan al control de Logroño, en primer lugar, Montero, Cañardo y Dewaele, con cuatro minutos de ventaja sobre Cepeda; con cinco minutos sobre Mateu, y con seis minutos sobre un grupo formado por Autáa, Frantz, Pons, Eduardo Fernández, Barruetabeña y otros.

Cuando abandonamos el control de Logroño aparece Leducq, que viene haciendo una formidable carrera, pues desde la salida de Vitoria, donde tuvo la desgracia de pinchar, no le habíamos visto en toda la carrera. Por lo visto ha dado un arreón formidable y se va acercando al grupo de cabeza.

Marchamos camino de Estella, donde se producen acontecimientos como el abandono por parte de Cepeda.

Este que venía realizando una bonita carrera, al llegar a dicho punto empieza a quejarse de fuertes dolores de garganta y se ve precisado a retirarse.

Dewaele, Montero y Cañardo siguen los tres a una marcha regular debido a que Dewaele no quiere llevar en ningún momento el tren y tienen que hacerlo, relevándose, Montero y Cañardo. Esto hace que la marcha sea un poco lenta y que se vaya reduciendo la ventaja del pelotón de cabeza al siguiente.

Llegamos a la cueva del Poyo, a 85 kilómetros de Vitoria. La cueva es coronada por los corredores de cabeza en el siguiente orden:

Primero, Montero; segundo, Cañardo, y tercero, Dewaele.

En estos momentos este pelotón lleva cinco minutos de ventaja a otro más atrasado, que lo forman Autáa, Eduardo Fernández, Mateu, Trueba, José Pons.

Leducq marcha velozmente en compañía de Borrás, al que pronto abandona. Frantz va retrasándose, lo mismo que Deolet: ambos parece que desfallecen.

EL PASO POR ESTELLA
El paso por Estella se realiza por el siguiente orden: Primero, Montero; segundo, Cañardo, y tercero, Dewaele.

Leducq ha reducido la ventaja que le separa de este grupo a sólo 50 segundos. Ha alcanzado a Le Drogo, al que también abandona.

Nos detenemos unos momentos para presenciar el paso de los corredores que vienen detrás y cuando avanzamos nos encontramos con la sorpresa de encontrar a Montero y Dewaele están bonificados cada uno en tres minutos por haber sido vencedores de etapa.

La clasificación de corredores nacionales en este momento es la siguiente:

1. Cañardo, en 11-44-23.
2. Montero, en 11-48-30.
3. Riera, en 11-59-19.
4. Barruetabeña, en 12-9-4.
5. Mateu, en 12-9-4.

También cuenta Montero en esta clasificación con tres minutos de bonificación como vencedor de la etapa Bilbao-Vitoria.

Hay que tener en cuenta que Montero y Dewaele están bonificados cada uno en tres minutos por haber sido vencedores de etapa.

La clasificación de corredores nacionales en este momento es la siguiente:

1. Cañardo, en 11-44-23.
2. Montero, en 11-48-30.
3. Riera, en 11-59-19.
4. Barruetabeña, en 12-9-4.
5. Mateu, en 12-9-4.

También cuenta Montero en esta clasificación con tres minutos de bonificación como vencedor de la etapa Bilbao-Vitoria.

Hay que tener en cuenta que Montero y Dewaele están bonificados cada uno en tres minutos por haber sido vencedores de etapa.

La clasificación de corredores nacionales en este momento es la siguiente:

1. Cañardo, en 11-44-23.
2. Montero, en 11-48-30.
3. Riera, en 11-59-19.
4. Barruetabeña, en 12-9-4.
5. Mateu, en 12-9-4.

También cuenta Montero en esta clasificación con tres minutos de bonificación como vencedor de la etapa Bilbao-Vitoria.

Hay que tener en cuenta que Montero y Dewaele están bonificados cada uno en tres minutos por haber sido vencedores de etapa.

La clasificación de corredores nacionales en este momento es la siguiente:

1. Cañardo, en 11-44-23.
2. Montero, en 11-48-30.
3. Riera, en 11-59-19.
4. Barruetabeña, en 12-9-4.
5. Mateu, en 12-9-4.

También cuenta Montero en esta clasificación con tres minutos de bonificación como vencedor de la etapa Bilbao-Vitoria.

Hay que tener en cuenta que Montero y Dewaele están bonificados cada uno en tres minutos por haber sido vencedores de etapa.

La clasificación de corredores nacionales en este momento es la siguiente:

1. Cañardo, en 11-44-23.
2. Montero, en 11-48-30.
3. Riera, en 11-59-19.
4. Barruetabeña, en 12-9-4.
5. Mateu, en 12-9-4.

ro solo, que hace señales de gran desfallecimiento y nos dice que padece un fuerte cólico.

También Cañardo se ha quedado un poco retrasado por no haber podido seguir a Dewaele.

En estas circunstancias Leducq alcanza a Cañardo y juntos van hacia la meta.

EN LA CUESTA DEL PERDON

A la cuesta del perdón llega en primer término Dewaele, con dos minutos y treinta segundos de ventaja sobre Leducq y Cañardo; con siete minutos sobre Arda, con ocho sobre Barruetabeña, con nueve sobre Wervaecke y con diez minutos sobre Montero.

EN PAMPLONA

La entrada en Pamplona se hace en el mismo orden que el que hemos registrado en la cuesta del Perdón. El público se había estacionado en doble fila a lo largo del paseo de la Tacuerna, en donde se había establecido el control de llegada.

CLASIFICACION DE LA ETAPA

La clasificación de la etapa ha sido establecida en la siguiente forma:

- 1. Dewaele, en 5 horas, 38 minutos y 3 segundos.
2. Andre Leducq, en 5-41-15.
3. Cañardo, a media rueda.
4. Autáa, en 5-45-59.
5. Riera, en 5-49-21.
6. Onduel, en igual tiempo.
7. Wervaecke, en 5-49-28.
8. Barruetabeña, en 5-52-19.
9. Mateu, en 5-52-20.
10. Pons, en 5-52-27.
11. Dupon, en 5-52-27.
12. Ricardo Montero, en 5-53-20.
13. Fernández, en 5-53-32.
14. Borrás, en 5-55-07.
15. Monteys, en 5-57-44.
16. Deolet, en 6-2-38.
17. Vallejo, en 6-2-39.
18. Juan de Juan, en 6-4-29.
19. Otero, en 6-6-54.
20. A. Trueba, en 6-6-55.
21. Mula, en 6-8-16.
22. V. Trueba, en 6-8-17.
23. Iriberrí, en 6-9-46.
24. Legarra, en 6-10-44.
25. State, en 6-14-38.
26. Oñaederra, en 6-17-18.
27. Raventós, en 6-19-04.
28. Segers, en 6-19-10.
29. Mució, en 6-19-11.
30. Paul Le Drogo, en igual tiempo.
31. Nicolás Frantz, en 6-19-13.
32. Mourguat, en 6-32-08.
33. Luciano Montero, igual tiempo.

CLASIFICACIONES

La clasificación general, después de la etapa Vitoria-Pamplona, es la siguiente:

- 1. Dewaele, en 11 h. 38 m. 40 s.
2. Cañardo, en 11-44-23.
3. Montero, en 11-48-30.
4. Wervaecke, en 11-54-49.
5. Leducq, en 11-58-4.
6. Riera, en 11-59-19.
Hay que tener en cuenta que Montero y Dewaele están bonificados cada uno en tres minutos por haber sido vencedores de etapa.

La clasificación de corredores nacionales en este momento es la siguiente:

- 1. Cañardo, en 11-44-23.
2. Montero, en 11-48-30.
3. Riera, en 11-59-19.
4. Barruetabeña, en 12-9-4.
5. Mateu, en 12-9-4.

También cuenta Montero en esta clasificación con tres minutos de bonificación como vencedor de la etapa Bilbao-Vitoria.

Hay que tener en cuenta que Montero y Dewaele están bonificados cada uno en tres minutos por haber sido vencedores de etapa.

La clasificación de corredores nacionales en este momento es la siguiente:

- 1. Cañardo, en 11-44-23.
2. Montero, en 11-48-30.
3. Riera, en 11-59-19.
4. Barruetabeña, en 12-9-4.
5. Mateu, en 12-9-4.

También cuenta Montero en esta clasificación con tres minutos de bonificación como vencedor de la etapa Bilbao-Vitoria.

Hay que tener en cuenta que Montero y Dewaele están bonificados cada uno en tres minutos por haber sido vencedores de etapa.

La clasificación de corredores nacionales en este momento es la siguiente:

- 1. Cañardo, en 11-44-23.
2. Montero, en 11-48-30.
3. Riera, en 11-59-19.
4. Barruetabeña, en 12-9-4.
5. Mateu, en 12-9-4.

También cuenta Montero en esta clasificación con tres minutos de bonificación como vencedor de la etapa Bilbao-Vitoria.

Hay que tener en cuenta que Montero y Dewaele están bonificados cada uno en tres minutos por haber sido vencedores de etapa.

Rentería

INCENDIOS EN LOS MONTES

En la madrugada de ayer salieron los bomberos con dirección al monte en la parte de Eldoz donde se había producido un fuerte incendio en los terrenos de protección de las aguas de Rentería.

Con los bomberos marchó el concejal señor Lecuona. El incendio fué sofocado prontamente, pero sin poder evitar que se hayan quemado unos diez mil pinos de ocho a nueve años.

La Alcaldía cursó un telegrama sobre el particular al señor gobernador civil.

LA COMISION PERMANENTE

En la sesión del 30 de Julio, se acordó lo siguiente:

Aprobar el acta anterior.

Enterarse de los datos económicos que presenta don Federico Santo Tomás, de la edición de la revista "Rentería", felicitándole por la acabada presentación de la misma.

Aprobar un informe de la Comisión de Fomento, concediendo, bajo las usuales condiciones el aprovechamiento de seis troncos de árboles trasnochados a doña María Josefa Mendiburu.

Idem idem, denegando a don Enrique Goñi la autorización que pretendía para ceder un piso a la casa número 24 de la calle de la Magdalena.

Dejar sobre la mesa, para determinadas aclaraciones, el informe de la misma Comisión a un escrito de don León Ayerbe solicitando la construcción de una casa de nueva planta en los solares 17 y 19 de la calle Camino de Kekín.

Desestimar la instancia de don José Barrusaud, respecto al pago de energía eléctrica en un carousel que tenía instalado en la feria.

Pasar a las Comisiones las cuentas de nueva entrada y aprobar las visadas, así como la liquidación del contratista don Ceferino Iturría, dejando sobre la mesa, para aclaración, la referente a las obras de la migón del nuevo Matadero.

El Corresponsal

Rentería 2 de Agosto de 1928.

Contado ó crédito

Puede usted optar por una ú otra forma de pago sin sobre precio alguno comprando en nuestra Casa las alhajas ó relojes que necesite.

UNA LETRA ACEPTADA POR USTED, es para nosotros lo mismo que un cheque.

Venta directamente de fábrica. 20 por 100 de economía. — TRUST JOYERO, Alameda, 15 (Boulevard).

Taller de Pintura

Ricardo Idiaquez

Empapelados-Decoraciones-Consrucción

Matia, 7-1.

Zarauz

DE SOCIEDAD

Han llegado a veranear entre nosotros, don Fidel Pérez, de Villaba; don Manuel Zozaya, de Pamplona y doña Carmen Arregui, de Talerna. REGISTRO CIVIL

En el transcurso del mes pasado, hubo en este centro el siguiente movimiento emográfico: nacimientos, 6 y defunciones, 3.

EN EL MATADERO

Se sacrificaron el mes de julio en este matadero, dos vacas, cuyo peso fué 427 kilos; terneras, 117, con un peso total de 17.211 kilos y quince cerdos con 1.428 kilos. En total, 134 cabezas con un total de 19.066 kilos de carne.

LA SANTA INFANCIA

Se están haciendo grandes preparativos para el día 12 del presente mes, en el que se celebrará una gran fiesta de la Santa Infancia al igual que la que tuvo lugar allá por el mes de octubre, aquella procesión inolvidable, de varios cientos de niños, presentando grupos de chinos, japoneses, etc., etc.

ADORACION NOCTURNA

El sábado celebrará el Turno de San Pascual, su Vigilia mensual en la parroquia, a las diez y media de la noche.

CARRERA CICLISTA

Tal como estaba anunciada, se llevó a cabo el domingo por la tarde la apuesta entre los jóvenes de Aya, Arrizabalaga y Zuloaga. Dieron salida por el sitio denominado Zubigain, siendo el primero en llegar a Aya, el joven Zuloaga que hizo un brillante recorrido.

KONTA-KATILLU.

La colonia veraniega, no deje de visitar ZARAUZ su playa de moda, y el

Bello café de la Marina

Trenes a las 9:30 y 11:5 de la mañana; y a las 2:45 de la tarde, para regresar a las 5:45 y 8:50; en 45 minutos de tiempo ida y vuelta; precio del billete, 270.

Cine - Frontón Urumea

SABADO 4 DE AGOSTO DE 1928, A las 10 y 1/2 de la noche en punto.

Cinco grandes combates internacionales

organizados por la empresa donostiarra "LOS DEPORTES, S. L." que puso en pie el campeonato de Europa UZCUDUN-HAYMANN

PROGRAMA DE LA REUNION

Primer combate (pesos medios) 6 "rounds" de tres minutos:

AGUIRRE, (de Rentería), contra ARBE (de San Sebastián)

Segundo combate (pesos plumas 10 "rounds" de tres minutos:

JIM EL ZAIR (oránés) contra TEDMOORE

Tercer combate (pesos ligeros), 8 "rounds" de tres minutos:

MARTINEZ FORT (catalán), contra FERRY, (francés)

Cuarto combate (pesos plumas), 10 "rounds", de tres minutos:

¡SENSACIONAL!

PABLO ROCA (catalán) contra CERDAN (challenger al campeonato de Francia)

COMBATE REVANCHA

MATEO DE LA OSA (de Motrico) contra COMPERE (francés).

En este último combate de revancha los púgiles ponen la bolsa en juego.

SPEAKERS: Usandizaga y Balanzategui.

ARBITROS: Urbietá, Arthus, Casanovas y Leclerc.

CRONOMETRADORES: Ugalde, (de la Federación Española),

JUECES: Juantegui, A. Otaño y R. Aguirrebengoa,

ASISTENCIA FACULTATIVA: Dres. Polit y Luis e Ignacio Urbina,

PRECIOS DE LAS LOCALIDADES

Table with 2 columns: Pesetas, Pesetas. Rows include Sillas de ring, 1.ª fila, 2.ª fila, 3.ª fila, 4.ª fila, 5.ª fila, 6.ª fila, 7.ª fila, 8.ª a 12.ª fila, Asiento de grada, Delantera de grada, Tabloncillo de balcón, Butaca de balcón, Sillas de cancha sin numerar y paseos, Sillas de ring sin numerar, Sillas de cancha NUMERADAS.

Cotizaciones de la Bolsa

Table with columns: MADRID, ANTR., ULTM., PARIS, ANTR., ULTM., NUEVA-YORK, ANTR., ULTM., LONDRES, ANTR., ULTM. Rows include Interior-contado, Exterior, Amortizable, Banco de España, Banco Hispano Americano, Banco Español de Crédito, C. Arrendataria de Tabacos, Banco Esp. Rio de la Plata, F. C. Norte de España, F. C. M. Z. A., Renta 3%, 4%, 5%, 6%, Bonos del Tesoro, Credit National, Banque de France, Credit Lyonnais, Credit Foncier, Natl. Mexique, Francés Rio Plata, Tabacos de Filipinas, Rie Tinto, Peña Rosa, Rendita 5 1/2%, Banca d'Italia, Ferr. Merid., Gas. Roma, Marconi, Terni, Montecatini, Eridania.

Cambios Internacionales

Franco: 23,80 Francos belgas: 83,00 Francos suizos: 115,50 Libras: 29,50 Liras: 31,65 Dólares: 6,085